

令和 2年 6月29日

学生及び保護者各位

有明工業高等専門学校

新型コロナウイルス感染症への対応（一斉登校の開始）について（第12報）

6月8日（月）に学年ごとの分散登校を開始し、先週で全学年が登校しました。そこで、以下の現状を踏まえたうえで一斉登校について検討を行いました。

現在までにおいて、

- ①登校した学生及び教職員に新型コロナウイルス感染症の発症が見られないこと
- ②福岡・熊本両県の感染状況について、懸念された北九州市は小康状態となり、発症は散発的かつ限定的であること

以上のことから、今後、状況に大きな変化が起きなければ、分散登校を7月10日（金）までとし、**7月13日（月）から一斉登校を開始**することにしました。

なお、一斉登校・授業・学生寮等に関する詳細については、7月6日（月）までに本校ホームページにおいてお知らせします。

ただし、引き続き状況を注視して参りますので、新型コロナウイルス感染症の感染状況や政府及び自治体からの要請等によっては、一斉登校を見送る可能性もあります。

その際は、本校ホームページに情報を掲載しますので、随時ご確認ください。

学生及び保護者の皆様にはご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

問合せ先

有明工業高等専門学校 総務課総務企画係 0944-53-8611